



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 11. Dezember 2013

Dezember-Hock

An unserem letzten Hock in diesem Jahr dürfen wir uns im festlich geschmückten Clublokal auf den traditionellen Raclette-Abend freuen. Bestimmt wird anschliessend auch wieder ein genussvolles Dessert serviert. Wir hoffen auf zahlreichen Besuch unserer Clubmitglieder und Alfisti-Freunde. Bitte um Eure An- und Abmeldungen bis am 6.12.13, sodass der Einkauf von Ruth + Franz entsprechend geplant werden kann. Wir freuen uns auf einen feierlichen Clubjahr-Ausklang!

Letzter Hock

Leider war die Teilnehmerzahl am November-Hock unter die 30 Alfisti gefallen, doch wurden diese Besucher reichlich belohnt. Alida offerierte uns zum Apéro Prosecco und selbstgemachtes Gebäck anschliessend durften wir aus der Küche von Yvonne Vögtlin die legendären „Äpler Macaroni“ geniessen. Als passende Beilagen gab es Apfelmus und Salat. Das Dessert in Form von feinsten Fruchttorten spendierte uns Fredy Bisang, Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für die offerierten Überraschungen, welche wir alle sehr geschätzt haben! OC

TCS beider Basel berichtet:

(Aktuell, Touring 10, 14. November 2013)

Pauschalsteuer für Oldtimer jetzt auch im Kanton Baselland

Die Halter von Oldtimern mit Eintrag „Veteranenfahrzeug“ bezahlten bisher die normale Verkehrssteuer nach Gesamtgewicht. Weil aber für solche Fahrzeuge die jährlich zulässige Fahrleistung auf nur 2'000 km bis 3'000 km beschränkt ist, wurde schon in verschiedenen Kantonen über eine Reduktion der Verkehrssteuer diskutiert.

In den Kantonen TI und BS wurde eine Pauschalsteuer von 125 bzw. 180 Franken bereits eingeführt. Es freut uns sehr, dass nun auch der Baselbieter Landrat im Rahmen der Totalrevision des Gesetzes über die Verkehrsabgaben eine Pauschalsteuer für Veteranenfahrzeuge, nämlich 180 Franken für Motorfahrzeuge und 50 Franken für Motorräder beschlossen hat, analog der Regelung der Baselstadt.

Der Landrat hat damit nicht nur die geringe zulässige Fahrleistung gegenüber modernen Autos und Motorrädern berücksichtigt, sondern indirekt auch einen Beitrag an den grossen Aufwand der Halter für die Erhaltung und Pflege der Veteranenfahrzeuge als Zeugen ihrer Zeit und technisches Kulturgut geleistet.

Schweizer Motor Veteranen Club, Sektion Nordwest TCS, Untersektion Youngtimer und Classic.

Unsere Alfisti sind nebst der Pflege und Präsentation ihrer Old- und Youngtimern auch Geniesser des Kulinarischen entsprechend der Jahreszeiten!

Impressionen vom „Metzgete- / Wildgäumenschmaus“ vom 26. Oktober im Restaurant „Chilchli“, Bärenwil:



Ein letzter Ausflug mit dem Cabrio!



Alfisti-Gourmets am Werk!

Und für einen letzten externen Besuch traf man sich am 30. November in kleinem Rahmen im Keller von Ambros und Jasmine Thüring, Weinbau und Brenneri in Ettingen, zum Treberwurstessen:



Apéro im neuen Wintergarten.



Danke Hansruedi fürs Organisieren! OC

Tipps für die Oldtimer-Fans in den kalten Wintermonaten:

⇒ Ein Besuch im „Pantheon Basel“ ist immer wieder interessant. Zur Zeit Sonderausstellung „Die Schweizer Carrossiers“.

www.pantheonbasel.ch

⇒ Highlights von besonderer Güte sind ebenfalls lohnenswert zu besuchen im



www.verkehrshaus.ch

Liebe Alfisti

Mit dieser euch vorliegenden und letzten Ausgabe „Mitteilungsblatt“ im zu Ende gehendem Jahr, wünsche ich all unseren Mitgliedern und Alfisti-Freunden eine frohe Adventszeit und den Kulturgütern (Oldtimer) gönnen wir eine Ruhezeit in den wohlbehüteten Schatztruclli, sprich Garagen.

Mit alfistischen Grüssen des

ALFA ROMEO CLUB „tempi passati“

Euer Präsident, *Orlando*

Agenda 2014

(voraussichtliche, offizielle Clubanlässe)

- 8. Jan. Club-Hock
- 14. Feb. GV Alfa Club „tempi passati“
- 16. März Alfa Club Brunch
- 19. März Club-Hock
- 9. Apr. Club-Hock
- 12. Apr. Frühlingfahrt
- 14. Mai Club-Hock
- 12. Juni Club-Hock
- 20.-22. Juni 3-Tage-Sommerfahrt
- 9. Juli Club-Hock
- 23. Aug. Grill-Hock mit Gästen
- 10. Sep. Club-Hock
- 14. Sep. Herbstfahrt
- 8. Okt. Club-Hock
- 12. Nov. Club-Hock
- 5. Dez. Treberwurst-Essen
- 10. Dez. Club-Hock